

**Artikel vom 07.02.2020**

Gemeinderatssitzung vom 07.02.2020

## Aus dem Gemeinderat vom 07.02.2020



Aus dem Gemeinderat:

Neben dem Haushalt 2020 wurde beschlossen, dass der Bebauungsplan Mitterfeld III erneut zur Auslegung kommt, nachdem die Stellungnahmen der Fachstellen eingearbeitet sind.

Dem CSU-Antrag zur Installation von Fahrradständern an den neuen Haltestellen bei Hochstetten wurde einstimmig zugestimmt. Damit können die Haltestellen besser genutzt werden. Das stärkt den ÖPNV und die Attraktivität der Haltestellen. Zudem wurde dem CSU-Antrag stattgegeben, den kaputten Fahrradständer am Friedhof am Gedersberg zu reparieren.

Den Anträgen zur Bepflanzung von Gemeindeflächen hat die CSU-Fraktion zugestimmt, unter der vom Bürgermeisterkandidat Bucher eingebrachten Maßgabe, dass die Bepflanzung neben landwirtschaftlichen Flächen in Abstimmung mit den Landwirten erfolgen sollte.